
QE 271 – 23.09 

COMMUNE DE VERNIER 

 

Question écrite  

au sens des articles 47 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier 

 

 

 

 

 

 

De quel droit le groupe majoritaire municipal PS-PLR-VERTS s’octroie-t-il un avantage en nature le soir 

du 1er août ? 

 

Se sentant intouchable et légitimé par une majorité qu’il incarne aujourd’hui au Conseil municipal de 

Vernier, le groupe PS-PLR-Verts s’est octroyé un avantage sur le dos des contribuables lors des 

cérémonies Verniolanes du 1er août dernier. Ainsi, les élus de cette mouvance politique hétéroclite ont 

jugé bon de saisir l’occasion tel le larron, afin de se sustenter gracieusement mais avec peu d’élégance, 

aux frais des habitants de la commune.  

 

Il est vrai comme dit l’adage, que l’on n’est jamais mieux servi que par soi-même. Fort de ce constat, 

certains élus communaux se sont distribués entre eux des coupons-repas pour éviter d’avoir à délier leur 

bourse. A ce genre de pratique et de copinage, la gauche est coutumière des faits. Pour le PLR c’est 

un peu nouveau, surtout pour une entité qui d’habitude prône la responsabilité individuelle. Cela étant 

et comme chacun sait, à Vernier les Libéraux en conflit ouvert avec leur propre parti cantonal, sont 

clairement à gauche de l’échiquier politique. 

 

Enfin, pour les élus MCG-UDC-VERTS-LIB-ALTERNATIVE et indépendants qui n’ont pas bénéficier de ces 

largesses, cela permettra à la population Verniolane de constater qu’à Vernier il y a deux catégories 

d’élus, à savoir les nantis qui s’en mettent plein la panse aux frais des habitants et les autres, beaucoup 

plus raisonnables.  

 

 

 

Mes questions au Conseil administratif sont donc les suivantes : 

 

- Comment cela se fait-il que les élus de la mouvance municipale majoritaire PS-PLR-VERTS aient 

pu bénéficier de coupons repas à l’exclusion des autres membres du Conseil municipal de la 

Ville de Vernier ? 

- Quels ont été les montants prélevés par la Commune sur le dos des contribuables Verniolans 

pour cette opération ? 

 

 

 

 

 

 

 

Pour le groupe MCG 

Thierry CERUTTI 


